
第1857回例会　2015.12.３　雨　司会　山口会員

　ロータリーソング　「君が代」・「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　18名　64.30％

　欠席：藤代・橋岡・守屋・長野・松本・平山・斉藤（守）・斉藤（英）・輪湖・山本・（武市）各会員

◎100％以上　相澤～12／２～第１分区会長幹事会

　11／30～  献血活動～大家・伊藤・佐々木・山﨑・平山・草野・長野・藤代・鈴木（隆）

　　　　　　鈴木（恭）・岡田・遠田・中村・斉藤（英）

◎メークアップ　

　11／26分～  橋岡～11／23～鹿児島RC　平山～11／15～船橋をきれいにする日

　　　　　　　藤代～11／５～理事会

　12／３分～   長野・藤代・斉藤（英）～11／30～献血　橋岡～11／30～鹿児島城西RC

◎三つのお祝い　12月結婚記念日～遠田・岡田・守屋・長野各会員

大家会長

　先週の日曜日に北習志野の JUJU 広場にて当クラブの「愛の献血」活動を行ってきました。当日は、30

名を超える献血者にご協力を頂きました。また、当クラブからも多数の会員の参加を頂きました。誠に有り

難うございました。
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　さて、今日は欠席と食事についてお話しさせていただきます。会長の立場になって初めて見えてくるもの

があります。

　例えば、会長あいさつの際に会場を見渡すと、残った食事が見えてきます。

　当日、やむを得ない理由で例会欠席の連絡が届くことがあります。この会場では、当日に食事の数を減ら

すことが出来ないために、手を付けられないままの食事が残ってしまうのです。

　皆さんも色々な団体で懇親会の幹事を行うことがあると思いますが、出席者と食事の数をきちんと合わせ

るのはとても大変なことです。

　当日、急に参加者が増えたり減ったりします。増えた場合には、別の食事を取ってもらうことも可能です

が、減った場合には、余ることになります。その場合には、当然に会費を徴収します。しかし、食事は結局、

廃棄されてしまうのです。

　私は、富山の兼業農家に生まれ育ちました。幼い頃、祖母が稲刈機の後ろに付いて、落ち穂拾いを拾って

回っていたことを今でも鮮明に覚えています。

　日本人の「もったいない」精神は、日本では当たり前かも知れませんが、世界では誇れる「精神文化」で

す。是非とも、もったいないことがないように、例会欠席は事前にお願いします。

伊藤幹事

１．献血協力のお礼

　　去る11月29日（日）に行われました「愛の献血活動」の採血報告が参りました。

　　400ml献血者　32名：12,800mlでした。　 受付合計：35名

　　当日は船橋第12団のボーイスカウトの子供たち５名・大人10名のご参加協力を頂きました。

　　クラブ参加者：大家・伊藤・山﨑・佐々木・平山・鈴木（隆男）・草野・岡田・中村・藤代・

　　　　　　　　　鈴木（恭浩）・斉藤（英明）・遠田・遠田なほみ様　各会員・事務局　計15名

２．12月19日（土）クリスマス例会申し込みについて

　　※12月17日（木）の例会を振り替えです。

　　日　時：12月19日（土）　時間：18：30～

　　場　所：ネパーリーズ／チベッタンレストラン　「ジャイネーパール」

　　登録料：3,000円　今年 後の例会になりますので、ご家族お誘いの上ご参加をお願いいたします。

　　締切り：来週12月10日（木）です。

３．2016年１月23日（土）の新年家族会申し込みについて

　　日　時：2016年１月23日（土）　点鐘：18：30　終了：21：00

　　場　所：ホテルニューオータニ幕張

　　登録料：会員15,000円（記念事業積立金5,000円含）　家族：5,000円

　　　　　　小学生以下：無料

　　締　切：１月14日（木）です。

４．山﨑会員の〒番号が間違っておりした。ご訂正ください。

　　（正）　〒270－1412　住所はそのままです。

　　皆様ご自分の住所その他ご確認ください。

５．財団ニュース12月号が参りました。回覧します。

幹 事 報 告



◎理事会報告（12月定例）

１．2016～2017年度　役員・理事の報告（指名委員会より）

　　※報告通り承認

２．新年家族会について

　　日　時：2016年１月23日（土）受付：18：00　点鐘：18：30　※１月28日（木）の例会を振り替え

　　場　所：ホテル・ニューオータニ幕張　千葉市美浜区ひびの２－120－３

　　登録料：会員：15,000円（内5,000円は記念事業積立金）

　　　　　　家族：夫人・有料家族：5,000円

　　　　　　小学生以下無料　　　※竹の子券の販売

　　　　　　※記念事業積立金は全員から徴収する

　　締　切：2016年１月14日（木）　　

　　※提案通り承認

３．「少年学童野球　第９回船橋中野球教室」大会協賛について

　　日　時：2016年１月23日（土）

　　場　所：船橋市立船橋中学校　　集合：７：45　　開会式：８：00

　　協賛金：３万円

　　※承認

◎各委員会報告

　社会奉仕委員会 奉仕プロジェクト統括委員会　佐々木委員長

　　11月29日（日）　10：00～16：00まで、JUJUきたなら中央広場にて、創立以来行っている献血活動

を船橋東ロータリークラブ会員とボーイスカウト船橋12団の皆様にも協力していただき行いました。　

　　船橋東ロータリークラブは、献血活動の推進に積極的に協力し多大の貢献をしているので、厚生労働大

臣より感謝状を授与しています。



雑誌会報・広報委員会 鈴木（隆）委員長

ロータリーの友を読もう　2015年12月号のみどころ

横組み

　RI指定記事

　贈り物を分かち合う　Ｐ３ RI会長　K.R.　ラビンドラン

　　1945年、オランダは飢餓の淵（ふち）にありました。飢えに苦しむ多くの人たちを見て、オランダを解

放したカナダ軍の兵士四人は、できる限り多くのオランダの子どもたちにとって特別なクリスマスにして

あげようと決めました。オランダで「シンタクラース」が来ると言われている聖ニコラスの日の前夜、彼

らは児童養護施設にいる子どもたちにプレゼントを届けました。「人々に喜びをもたらすことによって、自

らが犠牲になることはありません。それどころか、喜びは増していくのです。贈り物を贈り合うこのシー

ズン、私たちはほかの人々と分かち合うことで、与えられてきた贈り物を増やそうではありませんか。ク

ラブ、そしてロータリー財団を通じて、思いやり、優しさ、寛容の心をもって活動することで、世界への

プレゼントになり、いつまでもそうあり続けましょう」と、ラビンドラン会長は述べています。

　特集　地域社会で汗を流す　Ｐ７－11

　　ロータリークラブは、それぞれのクラブの所在地域で、ニーズに合った特色のある活動をしています。そ

の一部をご紹介します。

　　福井RC 社会奉仕委員長　加藤　幹夫　　

　　京都洛西RC 社会奉仕委員長　平岡　弘行

　　大阪RC 社会奉仕委員長　渡辺　泰男

　　岡山城RC 髙井　初子

　　金沢香林坊RC 松原　一夫

　特集　自然災害に備えて　──　独自のシステムを持つクラブ・地区　──　Ｐ12－16

　　地震や台風だけでなく、豪雨や竜巻、火山の噴火など天災が増えている日本列島。世界でも多くの自然

災害が頻発しています。地元や海外で災害が発生した場合、いざというときのノウハウを備えているクラ

ブ（地区）の実例を紹介します。今一度「ロータリーとしてどう災害に対応するか」、クラブで話し合っ

てみてはいかがでしょうか。

　宮城県、神奈川県のクラブ間で「災害時相互支援協定」締結 岩沼RC・横浜旭RC

　義援金の迅速な活用を目指し──　第2650地区災害対策基金

 第2650地区ガバナー　中澤　忠嗣・ガバナーエレクト　刀根莊兵衛

　ロータリーと地域連携　──　ロータリー地域協働ネットワークセンターについて

 第2560地区ロータリー地域協働ネットワークセンター長・2012－13年度ガバナー　鈴木　重壱



　自然災害に備えての緊急連絡網 鈴鹿シティRC　前田　和也

　公益財団法人　ロータリー日本財団　平成26年度事業報告　Ｐ25－28 理事長　千　　玄室

　　「年間の寄付額が、初めて、16億円を超えることができました。さらに、ご寄付の総件数は10万件を超

えました。これらは、ひとえに、ロータリー財団を支えるロータリアンの皆さまが、「世界でよいことを

しよう」の実践を重ねながら、ロータリー財団のイメージと認知度を高める努力を行ってきたが故と思い、

皆さまのご理解に心から感謝の誠をお捧げいたします。ありがとうございます」と千理事長から、平成26

年７月１日から平成27年６月30日までのあいさつと事業報告です。

　＊公益財団法人ロータリー日本財団については、同財団のホームページ http：／／ piif-rfj.orgをご覧く

ださい。

　第８回全国RYLA研究会開催のご案内　Ｐ46

　　未来のリーダーを育成する「ロータリー青少年指導者養成プログラム」（RYLA-Rotary Youth 

Leadership Awards、ライラ）への理解を深めるための研究会「全国RYLA研究会」を、2016年１月31

日（日）、今年も国立オリンピック記念青少年総合センターで開催します。RYLAの 新の情報交換の場

として、皆さま、ふるってご参加ください。

縦組み

　いじめ予防を考える　いじめ、問題行動予防の前提となる集団づくり　Ｐ４－７

　 （公社）　子どもの発達科学研究所　主席研究員　和久田　学

　　いじめをなくすにはまず大人が変わること。子どもを変えるためには、まず私たちが変わらなければい

けません。私たちが正しい知識、正しい方法を知る。組織として、地域として、継続的に、具体的に、傍

観者から介入者にならなければいけません。

　わがまち・・・・・そしてロータリー　　Ｐ９－12

　　音楽・山岳・学問　誇らかに「三ガク」の町

　　「わがまち」を通じてロータリーと地域のかかわりを紹介します。今回は長野県松本市です。

・馬券が当たり　ウッフー。 佐々木　光博

・佐々木会員へジャパンカップ馬券的中おめでとうございます。馬と話せるって本当ですか？ 山﨑　新一

・私の職業の話をお聴きいただいて。 山口　習明

・結婚祝いを頂いて、昭和56年12月２日土曜日忘年会兼ねての結婚式から34年，奇しくも今年も同じ曜日

が記念日となりました。 遠田　毅

・結婚祝いを頂き感謝いたします。結婚して40年近くになり妻も元気で同じ事務所で働いています。

 岡田　敏男

・昨晩12月２日は第１分区の会長幹事会（浦安ブライトンホテル）にて地区委員の立場で会員増強のお願い

に行ってまいりました。当クラブ会長幹事・大原増強委員長「会員増強」を是非ともお願い申し上げます。

 相澤　友夫



・本日は仕事の都合でお先に失礼いたします。佐々木さん、ブラボー！ 草野　宏隆

・相澤会員、写真ありがとうございました。 柴田　正道

・本日、税理士会務により早退いたします。 後まで卓話を聞けなくて残念です。申し訳ありません。

 鈴木　恭浩

・２ケ月近く入院していた妻がやっと退院して帰ってきました。ご心配いただきました。感謝いたします。

 藤井　仁毅

・伊藤さんのマイナンバー制度の話ありがとうございました。半分ぐらい理解できました。  瀧　照正

・社会保険労務士の伊藤直子先生、分かりやすい説明ありがとうございました。トカクコノヨハキュウクツ

ダ！（夏目漱石） 相澤　友夫

・伊藤さんマイナンバーの話をしていただいてありがとうございます。政府は管理しやすいかもしれません

が、国民には大迷惑ですね。 織戸　豊

・伊藤さんマイナンバー制度説明ご苦労様。いろんな心配ありますね。国税庁のホームページでは強制して

いないが、これで良いのか？ 岡田　敏男

・伊藤さんマイナンバーの説明ありがとうございました。 大家　浩明

・伊藤会員へマイナンバー制度についてお話ありがとうございました。マイナンバー制度が正直者が損を感

じる納税制度の公正に少しでも活用されると良いと思います。 山﨑　新一

・中村会員さんのお蔭で第２分区の事務局は大変感謝しております。新しい会員証をパソコンで打ち出すこ

とが出来ました。ありがとうございました。 事務局　西川　典子

次回予定

　2015年12月10日（木）　12：30点鐘

　クラブ年次総会

　船橋市教育委員会より　社会奉仕「エコロジーを子供たちに」の功績による「感謝状」の授与。

　山本会員「私の職業」

513,000円累計12月３日　27,000円今週のニコニコ BOX

12月のプログラム

12月10日（木）　クラブ年次総会

　　　　　　　卓話　山本会員「私の職業」

　　18日（金）　第５回会長幹事会

　　24日（木）　定款第６条第１節による休会

　　31日（木）　定款第６条第１節による休会

週報今週の担当　　　鈴　木（隆）


